

Petrella jubelt

Der Schwenninger SSC-Schwimmer gewinnt beim ISSC-Event 2025 über 200 Meter Brust.

SINDERLINGEN. Die 29. Internationalen Sindelfinger Schwimmmeisterschaften brachten dem Schwenninger Schwimmer Davide Petrella gute Platzierungen und persönlichen Bestzeiten ein.

Petrella trat über seine Pardestrecken in der Brustlage an. Über 50 Meter Brust stellte er in 32,61 Sekunden eine persönliche Bestzeit auf. Das Podest verpasst er damit um weniger als eine Zehntelsekunde. Über die 200 Meter Brust bezwang er das internationale Teilnehmerfeld in einer Zeit von 2:34,38 Minuten. Dabei ließ er unter anderem einen niederländischen Nationalkaderathleten hinter sich.. Die halbe Strecke – 100 Meter Brust – legte Petrella in 1:11,78 Minuten zurück. Sein „Langzeit-konkurrent“ Lukas Horn aus Leonberg machte das Rennen.

Das weitere Programm

Über die 200 Meter Lagen schlug Petrella zum Abschluss in einer Zeit von 2:22,46 Minuten an – Platz vier. Für Petrella



Davide Petrella freut sich über seinen Sieg.

Foto: Petrella

gilt es nun, Pflichtzeiten für die Süddeutschen und Deutschen Jahrgangsmeisterschaften zu schwimmen, um sich für diese zu qualifizieren. Dazu wird er beim Schwaben-Cup in Stuttgart starten. Dieser wird vom 4. bis 6. April stattfinden. dp

Die ISSC 2025

Event Mit einem Feld von über 1000 Teilnehmern sind die ISSC 2025 im Sindelfinger Badezentrum ein großes Schwimmerisches Event mit Teilnehmern aus ganz Europa und sogar aus Übersee. dp